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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

INVIABLES CAMBIOS EN IEQ: BOTELLO 
por Mariana Chávez 
Para el coordinador de gabinete de la Presidencia Municipal de Querétaro, Alfredo Botello Montes, el Instituto Electoral  
de  Querétaro  (IEQ)  debe  tener  independencia  y  autonomía,  por  lo  cual,  no  es  viable  modificar  las  figuras  de  
representación al interior del órgano electoral. Botello Montes indicó que el secretario ejecutivo del Consejo General del 
IEQ, no debería ser electo por el congreso local, porque ello representaría que perdieran libertad y que es una premisa  
fundamental que debe tener un consejero electoral. 

Consideró  necesario  que  sean  los  propios  consejeros  quienes  designen  a  su  propio  secretario  ejecutivo  y  no  los  
diputados  locales,  para evitar  que se  partidice  la  elección del  mismo,  que es  una figura primordial  al  interior  del  
órganos electoral. “El hecho de dejar un nombramiento por un congreso de un secretario ejecutivo que no sea consejero 
en el  Instituto Electoral,  considero que no debería de atenderse,  yo creo que es retroceder en un ámbito de plena 
libertad que deben tener los propios consejeros”, expresó”. (Plaza de Armas P. 8) 

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

COLUMNA CUARTO DE GUERRA
CRIANZA.  Ya  se  nota  la  mano  de  Armando  Rivera  en  el  grupo  parlamentario  del  PAN.  Con  su  nuevo  "estilo",  el  
coordinador Gerardo Cuanalo ya le cambió a sus pupilos hasta el modo de andar y desde ahora será la descortesía el  
sello de la casa. Ayer los azules (todos) retrasaron el inicio de la Sesión Solemne para el Informe del magistrado Jorge  
Herrera  Solorio,  pues  mientras  el  Presidente  del  Poder  Judicial,  el  invitado  especial  Roberto  Loyola  y  los  demás  
diputados ya estaban dentro el salón, ellos echaban la chorcha en el patio. Para colmo, los panistas desairaron el evento  
posterior en el Teatro de la República. Estaban muuuy ocupados. Ahá.

SELLO. Por cierto que a Cuanalo le caló que los medios advirtieran que él está marcado con el hierro de la hacienda 
armandista. "Armando Rivera no me puso", aclara el diputado. Y claro que tiene razón: Armando no lo puso, lo impuso. 
Esoesto, esoesto... eso todo amigos. (Diario de Querétaro P. 1) 

DEFIENDE SÁNCHEZ LA FERIA Y PAN EXIGE CUENTAS 
San Juan del Río, Qro.- Después de que han existido señalamientos en torno a las cuentas que debieran entregarse con 
respecto de la recién concluida Feria de San Juan del Río, el secretario de Gobierno, José Manuel Sánchez, afirmó que  
aún hay tiempo, por lo que es precipitado forzar la obtención de informes. 

Por su parte, el presidente del Comité Directivo Municipal del PAN, Erick Juárez, exhortó a las autoridades municipales a 
dar a conocer a la brevedad los resultados de la feria en materia económica, ya que, dijo, se teme que hayan registrado  
pérdidas ante la afluencia menor al centro expositor en comparación con el año pasado. (Diario de Querétaro P. 1, El  
Corregidor P. 11) 

PRI 

ENGAÑA BRAULIO AL AYUNTAMIENTO 
por Felipe Olguín 
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Solo tres acuerdos o iniciativas, las cuales no prosperaron, ha presentado el regidor en el Ayuntamiento capitalino,  
Braulio Guerra Urbiola, durante un año 9 meses, cargo para el cual pidió licencia por tiempo indefinido; en tanto que en  
el mismo periodo, solicitó 26 “permisos” para ausentarse en comisiones.

El primer acuerdo propuesto por el regidor, quien continúa siendo integrante del Cabildo, hasta que no lo autoricen sus 
compañeros en la  primera quincena de agosto,  a  través de la  sesión ordinaria  del Cabildo,  fue  la  creación de una 
comisión para los festejos del Bicentenario, pero éste no prosperó porque ya había una en la Legislatura y “no se trataba 
de duplicar”. (El Corregidor P. 1) 

RESPALDAN A BRAULIO
por Zayra Velázquez 
El diputado Hiram Rubio García, coordinador de la bancada priísta en el congreso del estado, aseguró que la salida del  
Ayuntamiento de Braulio Guerra Urbiola es un acto responsable de cara al 2012, y que el regidor suplente continuará 
con las labores que el dirigente estatal del tricolor venía desarrollando. (Plaza de Armas P. 9) 

por Mariana Chávez 
El  regidor  en  el  Ayuntamiento  de  Querétaro  y  también  dirigente  del  Partido  Revolucionario  Institucional  en  el  
municipio  capitalino,  Mauricio  Ortiz  Proal,  afirmó  que  él  no  solicitará  licencia  para  dejar  el  cargo  de  regidor  al  
desempeñar dos actividades, una de representante popular y la otra partidista. (Plaza de Armas P. 9) 

PRD

DESPLEGADO PAGADO POR ULISES GÓMEZ DE LA ROSA Y EDUARDO HUGO RAMÍRE SALAZAR
El partido de la Revolución Democrática está próximo a iniciar su proceso de renovación de la Dirigencia Estatal y de su  
órgano de Gobierno más importante, que es la Mesa Directiva del Consejo Estatal. Derivado de ello un grupo muy plural  
de Consejeras, Consejeros y Presidentes de Comités Municipales, mismos que integran el actual Consejo Estatal, se ha  
estado reuniendo con la finalidad de analizar de una manera responsable y con madurez política este proceso, con el  
propósito de marcar una ruta que dé certeza y rumbo al PRD en nuestro estado... (Diario de Querétaro P. 12) 

PODER JUDICIAL LOCAL 

AVANZAN REFORMAS PARA JUICIOS ORALES: HERRERA
por Aimeé Pacheco 
Tras haber entregado su informe por escrito a la Legislatura local, en sesión solemne, donde los coordinadores de las  
distintas fuerzas políticas lanzaron sus posicionamientos, el magistrado del Tribunal Superior de Justicia, Jorge Herrera 
Solorio acudió al Teatro de la República donde detalló los pormenores de las actividades realizadas de junio de 2010 a 
mayo  de  2011  en  el  Tribunal,  ante  el  gobernador  del  Estado,  José  Calzada  Rovirosa,  funcionarios,  alcaldes,  y 
representantes de los distintos sectores de la sociedad.

Destacó un incremento presupuestal del 11.83 por ciento para este año, respecto a 2010, autorizado por la Legislatura  
local, y cuyos recursos ascienden a 402 millones 303 mil 845 pesos, de los que se han ejercido 143 millones 458 mil 651  
pesos. (Diario de Querétaro P. 1, El Corregidor P. 3) ) 

EL TSJ DEBE ENRIQUECERSE EN TODOS SENTIDOS: HS
por Jorge Vargas 
El presidente del Poder Judicial, magistrado Jorge Herrera Solorio, trazó que en la medida que evoluciona la sociedad,  
los conflictos socio políticos y económicos y las libertades fundamentales  se muestran de otro modo,  entonces los 
litigios familiares  y  mercantiles,  y sobre todo los  robos a casa habitación y extorsiones,  “preocupan a los diversos 
actores sociales”. (Noticias P. 1) 
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DESTACA GOBERNADOR COLABORACIÓN DE PODERES TRAS INFORME DEL TSJ 
por Aimée Pacheco
Al reconocer la colaboración que existe entre los poderes del Estado, el gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa 
señaló que la labor del  Ejecutivo,  Legislativo y Judicial  es hacer gobierno a  favor de una misma causa.  (Diario de  
Querétaro P. 3 y Noticias P. 1, El Corregidor P. 3) 

UNA FARSA, INFORME DE HERRERA: MARCOS 
por Zayra Velázquez 
Como una “farsa”, calificó el diputado panista Marcos Aguilar Vega, el informe que el presidente del Tribunal Superior de 
Justicia, Jorge Herrera Solorio presentó en el Poder Legislativo y señaló que el documento impreso parece más un álbum 
de fotos que la compilación de actividades realizadas.

“Esto que hoy hemos presenciado refleja un pésimo formato de informe, es una falta de respeto al Poder Legislativo en  
todo sentido, se atenta contra el espíritu democrático de los poderes del estado, contra el principio de rendición de  
cuentas, es inconcebible la actitud del Poder Judicial al no acudir a presenciar los posicionamientos de los diferentes 
grupos y fracciones” señaló.(Plaza de Armas P. 1) 

HACEN VACÍO DIPUTADOS 
Sin la presencia de la bancada panista, el presidente del TSJ, Jorge Herrera Solorio, se dedicó a saturar de cifras a los  
poco más de doscientos asistentes a la presentación de su informe de actividades en el Teatro de la República, quienes 
aguantaron estoicos  el  discurso por  alrededor  de  15 minutos  para  después  dirigir  su  atención  al  blackberry  o  al  
compañero de junto. (Plaza de Armas P. 1) 

FOTO: RECONOCE PEPE A TSJ 
El gobernador, José Calzada, hizo un reconocimiento al poder judicial del estado que, dijo, se distingue a nivel nacional  
porque  es  consciente  de  las  necesidades  de  los  queretanos,  posterior  al  informe  de  actividades  rendido  por  el  
presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jorge Herrera Solorio. (am p. 1) 

LLAMA PANCHO AL PODER JUDICIAL A ROBUSTECER LAS LEYES EN MATERIA PENAL 
por Héctor Ayala
El presidente municipal de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, hizo un llamado al poder judicial a robustecer las  
leyes en materia penal para que los delincuentes se les aplique mano dura con castigos más severos, lo anterior al  
asistir como invitado de honor a la Sesión Solemne del Pleno del Tribunal Superior de Justicia del Estado, en la que el  
magistrado presidente, Jorge Herrera Solorio, rindió su informe de actividades 2010-2011. (Diario de Querétaro P. 3) 

LEGISLATURA LOCAL 

SESIONARÁN DIPUTADOS EN EL CRIQ 
En el recinto mismo donde son atendidos muchos de quienes padecen disfunciones físicas que obligan tratamientos 
médicos para reintegrarse con normalidad a las actividades diarias -el Centro de Rehabilitación Integral de Querétaro  
(CRIQ)-, los diputados aprobarán la ley del ramo en presencia,  además, de la presidenta del patronato del Sistema 
Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada. (Noticias P. 5) 

AYUNTAMIENTOS 

INFORME SÓLIDO Y SIN SOBRESALTOS, ANTICIPA FRANCISCO DOMÍNGUEZ S. (ENTREVISTA) 
por Luis Montes de Oca
El informe que haré de mi segundo año como alcalde de Querétaro será sólido, sin sobresaltos,  y con los debates  
propios que se puedan tener con las cinco fuerzas políticas que integran el  cabildo,  pero en forma resumida es el  
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exhorto a seguir trabajando con unidad, porque sólo así y sin distinción de partidos políticos cumpliremos con nuestra  
tarea, que es una sola, ver por los ciudadanos. (Noticias P. 6) 

ALIVIANAN A PANCHO CON EL QCCC
por Alan Contreras 
Gobierno del estado prestará sin costo alguno, el Querétaro Centro de Congresos, a la administración del municipio de  
Querétaro, para el desarrollo del Informe de Actividades del presidente municipal, Francisco Domínguez, este 16 de  
julio.

El Oficial Mayor del estado, informó que el recinto será puesto en comodato a la administración municipal, luego de la 
firma de un convenio para dicho procedimiento. Para esto, la Oficialía Mayor del estado, ha mantenido contacto con la 
Secretaria Particular del municipio de Querétaro.(El Corregidor P. 1) 
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